

Die Hauptsonderschau Dänischer Taubenrassen 2017 in Altenstadt

am 13. Und 14 . Januar 2018

Die Hauptsonderschau 2017 war in diesem Jahr recht schwach beschickt, da gerade erst Mitte Dezember in Erfurt um den „Goldenen Siegerring“ gerungen wurde. Aber auch die sogenannte Jungtierkrankheit hat ihre Spuren hinterlassen, viele Züchter haben dadurch viele Tiere verloren. Wie in der Vergangenheit war es wieder ein Erlebnis bei der Deutschen Tümmerschau, die prima Atmosphäre dieser Schau zu genießen. Ein optimaler Aufbau und eine sehr gute Verpflegung von Mensch und Tier waren gewährleistet. Die Mannen um Heinrich Wenzel hatten sich wieder sehr große Mühe gegeben um dieser Schau den richtigen Rahmen zu geben. Wir vom SV Dänischer Taubenrassen bedanken uns recht herzlich und sagen, wir kommen immer gerne nach Altenstadt.

Mit 26 Stieglitzen und 226 Tümmeln sind wir vom Ergebnis doch weit nach unten abgesackt. Aber die aufgeführten Gründe lassen uns doch positiv in die Zukunft blicken und wir hoffen, dass unsere Hauptsonderschau wieder das Topereignis des Jahres wird. Der Bericht über den Zuchtstand unserer Rasse wurde ausführlich bei dem „Goldenen Siegerring“ dokumentiert, so werden hier nur noch die gezeigten Farbenschläge und deren Gewinner aufgelistet.

26 Stieglitze in den Farben silber, blaufahl, rot und gelb. 8 Tiere in silber, 97 und 96 Punkte erreichte Louis Nixel, 4 in blaufahl 97 Punkte konnte Andreas Heide erringen, 4 in rot und 4 in gelb 96 Punkte war der Lohn für Torsten Nagel. Bei den Spitzkappigen 2 in silber und 4 in gelb, bei den Gelben erreichte Torsten Nagel 97 Punkte.

Bei den Einfarbigen waren gemeldet: in weiß-2, schwarz- 27, rot- 20 und gelb- 15, konnten folgende Zuchtfreunde Spitzentiere stellen: bei den Schwarzen 2x 96 Punkte für die Tiere von Karlheinz Reibert, bei den Roten Heinrich Wenzel und Christian Schejka mit je einmal 96 Punkte, bei den Gelben erreichte Heinrich Wenzel 96 Punkte.

Die Bindigen haben sich gut etabliert. Blau mit schwarzen Binden 10, blaufahl mit dunklen Binden 8, perlblau mit dunklen Binden 10, rotfahl 8 und gelbfahl die stärkste Kollektion mit 29. Andreas Berg holte bei den blauen mit schwarzen Binden 97 und 96 Punkte, bei den Blaufahlen mit dunklen Binden erreichte Detlef Stolze 96 Punkte, Björn Grimm zeigte das Spitzentier bei rotfahl mit 96 Punkten, die Gelbfahlen zeigten ihre Spitzenstellung mit 2 mal 97 und einmal 96 Punkten vom Züchter Hansi Schmidt auf. Sehr selten, zwei Blaugehämmerte rundeten dieses Zeichnungsbild ab.

Die Elstern in schwarz 11, in rot 20, in gelb waren 31 gemeldet leider blieben 14 Käfige leer, und in blau 6, sie zeigten sich in sehr guter Verfassung und feinem Zeichnungsbild. Bei den schwarzen erreichte Erik Rüttgers 96 Punkte, Christian Schejka stellte mit 97 und 96 Punkten sowie Hansi Schmidt mit 96 Punkten die Spitzentiere. Erik Rüttgers konnte auch bei den gelben Elstern mit 96 Punkten gewinnen.

Die Seltenen Farbenschläge waren leider nur mit den Gelbtigern und den roten Kalotten vertreten. Die 6 Gelbtiger hatten ihr Spitzentier mit 95 Punkten von Detlef Stolze. Bei den 10 roten Kalotten war die Qualität schon recht hoch, so konnte Hermann Schuller mit 97 und 96 Punkten dieses auch noch klar unter Beweis stellen.

Insgesamt sind unsere Zuchten auf dem richtigen Weg, wir sollten aber auch weiterhin die Form und Haltung bzw. die Proportionen unserer Tiere noch klarer in den Vordergrund stellen. Besonders die vorgedrückte Brust mit substanzvollem Halsaufbau und die aufgerichtete Haltung wären bei fast allen Farbschlägen noch besser zu stabilisieren.

Allen Züchtern für das neue Zuchtjahr alles Gute und viele typvolle Jungtiere.....

Gez. Ulrich Lahme Zuchtwart